

Antrag
für den
Ausschuss für Umwelt, Klimaschutz und Mobilität
am 28. Juni 2022

Ina Jacobi
Geschäftsführerin
Organisation & Verwaltung

Fraktionsbüro im Neuen Rathaus
Hiroshimaplatz 1-4
Tel.: +49 (551) 400 2785
grueneratsfraktion@goettingen.de /
i.jacobi@goettingen.de
www.gruene-goettingen.de/stadtrat

Göttingen, 9. Juni 2022

Parkraummanagement:

Es ist fair, Parken zwischen Königsallee und Königsstieg einen Preis zu geben

Der Ausschuss möge dem Rat zum Beschluss vorlegen:

Das Konzept für Bewohner*innenparken zwischen Königsallee und Königsstieg aus dem Jahr 2012 wird umgesetzt.

Begründung:

2012 ist die Verwaltung insbesondere mit Blick auf die Interessen der Anwohner*innen der Königsallee beauftragt worden, ein Parkraummanagement-Konzept für den Bereich der Königsallee vorzulegen. Dieses sollte die Interessen der Bewohner*innen in den Blick nehmen und insbesondere die Fremdnutzung durch Mitarbeiter*innen der dort ansässigen Firmen begrenzen.

2013 wurde das Konzept für Bewohner*innenparken zwischen Königsallee und Königsstieg vorgelegt (FB32/110/13), welches diese Interessen berücksichtigte. Insbesondere die Firmen Zeiss und Qioptiq lehnten eine zügige Umsetzung damals ab, es sollten zunächst Gespräche mit den GöVB geführt werden. Wir gehen davon aus, dass nach nunmehr fast zehn Jahren die entsprechenden Gespräche geführt wurden und die Auswirkungen des Umbaus der Königsallee auf das Parkverhalten bekannt sind.

Da aus der Anwohner*innenschaft der Königsallee die Bitte vorgetragen wurde, die Parkraumbewirtschaftung umzusetzen, gehen wir von einem Bedarf aus. Insbesondere mit Blick darauf, dass die Bewohner*innen nicht unerhebliche Straßenausbaubeiträge gezahlt haben, ist es ein Gebot der Fairness, nun endlich zu handeln.